

Comunicado sobre la DANA de la CTC de Bibliotecas Especializadas:

Las y los integrantes de la Comisión Técnica de Cooperación de Bibliotecas Especializadas del Consejo de Cooperación Bibliotecaria lamentamos profundamente la pérdida de vidas como consecuencia de la DANA, que ha afectado a varias comunidades autónomas, y, en especial, a la Comunitat Valenciana, y nos unimos al dolor de sus familiares y seres queridos.

Nos sumamos a los mensajes de reconocimiento y gratitud hacia los equipos de emergencias, voluntariado y ciudadanía que se han volcado para atender las necesidades de las personas afectadas por esta tragedia y que están trabajando incansablemente para restaurar la normalidad en las zonas más devastadas y proveer de recursos básicos a quienes lo han perdido todo.

Las bibliotecas y archivos valencianos se han visto gravemente afectados por esta tragedia que ha arrasado numerosas instalaciones y que supondrá pérdidas irreparables en colecciones y documentación, piedras angulares de la memoria de pueblos y entidades. Será imposible reponer todo ese acervo cuya destrucción también motiva y merece un duelo al que nos sumamos. Asimismo, ponemos la CTC a su disposición para ayudar en lo que requieran.

En medio de la desolación, reivindicamos las bibliotecas como espacios públicos que generan comunidad, lugares que albergan y difunden información y conocimiento para todas las personas, redes que cuidan y fomentan la ciudadanía; en definitiva, servicios básicos imprescindibles, que hemos de contribuir a reconstruir para que las personas de las poblaciones afectadas por la DANA dispongan de lugares en que ser, en palabras de Caitlin Moran, “seres humanos con un cerebro y un corazón y no solo clientes con una tarjeta de crédito”.

Valencia, 6 de noviembre de 2024